

Terpilih sebagai Ketua RT, Kombes Pol M. Aرسال Sahban Bawa Semangat Pengabdian untuk Warga Tanjung Duren

Updates. - [JAKARTA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jakarta.jendelaIndonesia.com)

Oct 26, 2024 - 15:58



JAKARTA – Kombes Pol M. Aرسال Sahban tidak hanya dikenal sebagai sosok yang tegas dalam memberantas kejahatan dengan Tim Cobra-nya, tetapi juga sebagai pribadi yang peduli dan dekat dengan masyarakat. Hal ini terbukti

dengan keterpilihannya secara aklamasi sebagai Ketua RT di lingkungan tempat tinggalnya, Tanjung Duren, [Jakarta](#) Barat.

Kombes Pol M. Arsal Sahban menyampaikan rasa syukurnya atas kepercayaan warga. "Saya sangat senang terpilih sebagai Ketua RT karena dapat berinteraksi langsung dengan masyarakat dan membantu menyelesaikan berbagai permasalahan di lingkungan RT. Ada kepuasan tersendiri melihat warga bahagia," ujar Arsal.

Ketua RW 02 Tanjung Duren, Sunaryo, menyatakan bahwa pemilihan Kombes Arsal secara aklamasi tidak lepas dari kedekatannya dengan warga. "Warga memilih beliau secara aklamasi karena kehadirannya yang selalu terasa. Ia rajin menyapa, memperhatikan kebersihan lingkungan, bahkan kerap turun langsung mengecek got," kata Sunaryo.

Menurut Sunaryo, koordinasi dengan Kombes Arsal sangat mudah dan fleksibel. "Kalau tidak bertemu langsung di pos satpam, kami tetap terhubung melalui WhatsApp," tambahnya.

Perwakilan Kelurahan Tanjung Duren, Sada Perarih, turut mengapresiasi keterpilihan Kombes Arsal sebagai Ketua RT. Ia menyatakan bahwa kehadiran Kombes Arsal di RT 014 RW 02 dapat mempercepat implementasi kebijakan Pemprov DKI di lingkungan warga. "RT 014 menjadi salah satu benteng yang kuat dalam mendukung kebijakan-kebijakan Pemprov DKI Jakarta, sehingga memudahkan tugas jajaran kelurahan," ujar Sada.

Pemilihan Ketua RT 014 RW 02 Tanjung Duren ini berlangsung pada Jumat (25/10/2024), dihadiri oleh perwakilan Kelurahan Tanjung Duren dan Bhabinkamtibmas Polsek Grogol Petamburan.

Sekilas Sosok Kombes Pol M. Arsal Sahban

Kombes Pol M. Arsal Sahban dikenal luas sebagai komandan Tim Cobra saat menjabat sebagai Kapolres Lumajang. Di bawah kepemimpinannya, tim ini menjadi momok bagi para pelaku begal dan pencuri sapi di Kabupaten Lumajang. Ketegasannya dalam menangkap dan menindak para pelaku kriminal membuat namanya disegani.

Data menunjukkan, saat Kombes Arsal menjabat sebagai Kapolres pada 2019, jumlah kasus kejahatan tercatat 312 dengan tingkat penyelesaian mencapai 88,46%. Namun, pada 2022, angka kejahatan di wilayah tersebut meningkat menjadi 1.378 kasus, menunjukkan kenaikan 341% dibandingkan tahun 2019. (***)